

Biographie (Français)

Pascal Agboyibor Job title: Managing Partner, ASAFO & CO.

Pascal Agboyibor, Avocat au Barreau de Paris et Managing Partner d'ASAFO & CO, joue un rôle clé dans les grands projets économiques et financiers en Afrique. Il est reconnu pour son expertise en matière de projets et de financements, notamment dans les domaines de l'énergie, des infrastructures et des grands projets miniers intégrés. Il conseille régulièrement des gouvernements, des institutions financières multilatérales, des prêteurs et des investisseurs privés sur des opérations de financement de projets et de marchés de capitaux, y compris la dette souveraine.

En outre, Pascal a joué un rôle important dans le développement du droit OHADA et des régimes réglementaires des marchés financiers d'Afrique de l'Ouest, en particulier dans le développement de la titrisation dans la région.

En cofondant ASAFO & CO. en 2019, il a introduit un nouvel acteur dans l'industrie juridique et le monde des cabinets d'avocats internationaux ; ASAFO & CO. est le premier cabinet d'avocats international et panafricain combinant des avocats de premier plan de plusieurs continents exclusivement dédiés aux projets et dossiers liés à l'Afrique, dont l'objectif commun est de contribuer à l'accélération de la transformation économique de l'Afrique.

Au cours de la dernière décennie, Pascal a toujours été classé parmi les meilleurs avocats dans tous les principaux annuaires juridiques (Chambers & Partners, IFLR, Legal 500 EMEA) et depuis 2017, il a toujours été classé #1 ou #2 dans le classement des avocats les plus influents d'Afrique publié par Jeune Afrique. Il a également été reconnu comme Legal Innovator of the Year en 2014 dans le classement des 10 meilleurs avocats innovants en Europe publié par le Financial Times et en 2024, il a figuré parmi les 100 Africains les plus influents en 2023 publiés par le New African.

Biography (English)

Pascal Agboyibor Job title: Managing Partner, ASAFO & CO.

Pascal Agboyibor, a lawyer at the Paris Bar and Managing Partner of ASAFO & CO., plays a key role in major economic and financial projects in Africa. He is renowned for his expertise in project development and financing, particularly in the areas of energy, infrastructure, and large-scale integrated mining projects. He regularly advises governments, multilateral financial institutions, lenders, and private investors on project finance and capital markets transactions, including sovereign debt.

In addition, Pascal has played a significant role in the development of OHADA law and the regulatory frameworks of West African financial markets, particularly in the development of securitization in the region.

By co-founding ASAFO & CO. in 2019, he introduced a new player into the legal industry and the world of international law firms; ASAFO & CO. is the first international and pan-African law firm combining leading lawyers from several continents, exclusively dedicated to projects and matters related to Africa, with the common goal of contributing to the acceleration of Africa's economic transformation.

Over the past decade, Pascal has consistently been ranked among the top lawyers in all major legal directories (Chambers & Partners, IFLR, Legal 500 EMEA) and, since 2017, has always been ranked #1 or #2 in the list of the most influential lawyers in Africa published by Jeune Afrique. He was also recognized as Legal Innovator of the Year in 2014 in the ranking of the 10 most innovative

lawyers in Europe published by the Financial Times, and in 2024, he was listed among the 100 Most Influential Africans in 2023 by New African.